

Viajes audaces, futuros brillantes: Premios Impacto

15 de abril de 2025 [Consultas de la prensa](#)

Invitamos a los albertanos a postular a un inmigrante que haya hecho una contribución importante a su comunidad o centro de trabajo.

Alberta es hogar de personas de todo el mundo, muchas de los cuales han hecho contribuciones importantes a la provincia en numerosas formas como trabajo voluntario, actividades artísticas, innovación y excelencia en su profesión o sector de actividad. Los Alberta Immigrant Impact Awards o Premios Impacto para Inmigrantes de Alberta se crearon para celebrar las contribuciones y logros de albertanos nacidos en el extranjero, independientemente del tiempo que lleven aquí.

Los albertanos pueden reconocer los logros de jóvenes, mujeres, emprendedores, investigadores, artistas, atletas, profesionales y constructores de comunidad inmigrantes al proponer a alguien para un Premios Impacto para Inmigrantes de Alberta.

“Los inmigrantes desempeñan un papel fundamental en el crecimiento y éxito de Alberta. Apoyan industrias esenciales, impulsan la innovación y contribuyen a sus comunidades en innumerables formas, ya sea a través de los negocios, las ciencias y tecnología, las contribuciones a sus profesiones, el mundo académico, las artes, los deportes o las iniciativas de voluntariado. Sus procedencias y experiencias diversas hacen que Alberta sea un lugar para vivir mejor y más dinámico. Es importante celebrar sus contribuciones y el impacto positivo que tienen en nuestra provincia”.

Muhammad Yaseen, Ministro de Inmigración y Multiculturalismo

Se evalúa las nominaciones en función de criterios como contribución general del inmigrante, cómo sus acciones respondieron a una necesidad e impactaron en otros, y cómo demostraron liderazgo y originalidad en la solución de problemas. Las nominaciones están abiertas desde el 15 de abril hasta el mediodía del 18 de junio, y en

el otoño de 2025 tendrá lugar un evento para reconocer a los ganadores de los Premios Impacto para Inmigrantes de Alberta.

Visite Alberta.ca/ImmigrantImpactAwards para obtener más información y nominar a alguien.

Datos de interés

- Se entregarán premios en ocho categorías: Artes y deportes, Contribución profesional y académica, Espíritu emprendedor, Excelencia inmigrante, Lugar de trabajo inclusivo, Mejoras pequeñas en la comunidad, Impacto de las mujeres inmigrantes y Líder juvenil.
- En cada categoría puede haber más de un ganador.
- Para poder participar, los candidatos deben cumplir con los siguientes requisitos:
 - deben ser personas naturales (no grupos u organizaciones)
 - no deben haber recibido financiamiento previo del gobierno de Alberta
 - deben haber nacido fuera de Canadá (pero puede vivir en el país desde hace muchos años)
 - deben ser residentes permanentes o ciudadanos canadienses
 - no deben tener una sentencia penal para la cual no se haya recibido un indulto
 - no deben ser funcionarios electos
 - deben residir en Alberta en el momento de la nominación
 - deben haber contribuido al tejido económico o social de Alberta
- Las nominaciones deben presentarse a través de un portal en línea.

Información relacionada

- [Premios Impacto para Inmigrantes de Alberta](#)

Consultas de la prensa

Neil Singh

780-422-3559

Secretario de Prensa del Ministerio de Inmigración y Multiculturalismo